



CONCURSO FOTOGRÁFICO DÍA INTERNACIONAL DE LA ENFERMERÍA CAULE

"Enfermeras: Una voz para liderar –Una visión de futuro para la atención de salud"

Con motivo de la celebración del Día Internacional de la Enfermería, queremos invitaros a compartir vuestras fotos del día a día. La pandemia de COVID-19 ha puesto de relieve la increíble labor de las enfermeras y resto de personal sanitario durante esta difícil situación.

No importa si la foto está desenfocada, o si vuestro móvil estaba envuelto en un puñado de plástico cuando la hicisteis, ya que serán precisamente esas imágenes las que reflejen la grandísima labor que cada día desempeñáis, y a la que queremos dar visibilidad a través de este pequeño concurso.

El lema del Día Internacional de Enfermería del 2021 es "Una voz para liderar –Una visión de futuro para la atención de salud". Nos hemos inspirado en él para mostrar a la sociedad que los profesionales del Hospital de León, está preparados para liderar el cambio en la atención sanitaria que nuestros ciudadanos se merecen.

Participantes

Podrán participar todos los profesionales que desarrollan su actividad en el Complejo Asistencial Universitario de León.

Junta de Castilla y León





Quedan excluidos de la participación los miembros del Jurado.

Temática

Reflejo de la labor asistencial en el día a día de los profesionales sanitarios del CAULE.

Las fotografías deberán ser originales e inéditas y reflejar la temática propuesta.

Documentación a presentar

Los participantes pueden presentar un máximo de tres imágenes por persona, en formato JPEG. El "peso" de cada fotografía no debe superar los 5 MB.

Las imágenes se remitirán a la siguiente dirección de correo electrónico:

Correo electrónico: concursodefotografíacaule2021

Cada envío de fotografías deberá ser acompañado de un fichero en PDF, donde se refleje:

- Título de la fotografía, con una breve reseña de lo que representa.
- Nombre y apellidos del autor.
- Servicio o Unidad.
- Dirección de correo electrónico de contacto.
- Teléfono de contacto





El título del fichero (PDF) y de la fotografía (JPG) debe ser el título de la Fotografía, no pudiendo aparecer datos personales del participante, siendo motivo de exclusión.

En el caso de existir imágenes que identifiquen a las personas deberá ser remitida la correspondiente autorización/consentimiento de cesión de derechos de imagen firmada (se adjuntará escaneada en formato PDF).

Plazo de presentación

El plazo de presentación finalizará el **lunes 24 de Mayo de 2021** a las 23:59.

Requisitos de las fotografías

- No pueden invadir la privacidad de las personas, ni el derecho a la intimidad personal, sin una autorización previa **por escrito**.
- Si hubiese imágenes de menores de 18 años, los titulares de la patria potestad o tutela deberán dar autorización por escrito.
- Las fotografías podrán ser presentadas en color o en blanco y negro.
- Las fotografías deberán ser originales y que no hayan sido publicadas o presentadas en otros certámenes.
- Se aceptarán las fotografías manipuladas digitalmente.
- Las fotos pueden ser en horizontal o vertical.
- No se aceptará ninguna fotografía que no cumpla con los anteriores requisitos.

Propiedad de las fotografías





Las fotografías presentadas pasarán a ser propiedad del Complejo Asistencial Universitario de León (CAULE) para su inclusión en sus archivos o bancos de imágenes.

El autor de la fotografía, por el hecho de presentarla al concurso, acepta la renuncia a los derechos de propiedad intelectual sobre su obra, de manera que el CAULE podrá disponer de ella con plena libertad, sin más limitación que la de identificar al autor de la fotografía.

En base a lo anterior, el CAULE podrá reproducir o copiar las fotografías sin limitación alguna y por cualquier medio de reproducción, sea impreso o digital, por las redes sociales generales o específicas que existen en el presente o que en el futuro puedan crearse.

Aceptación de las Bases

La participación en el concurso implica la aceptación de estas bases por parte del autor participante.

Premio

La fotografía seleccionada como ganadora se utilizará como imagen de la División de Enfermería durante el año 2021-2022.